

Joachim Griesbaum

Hamburgo, 17. Juli 2020

A:

Nicaragüenses en el Mundo (NEEM)

Solidarität International, Grupo regional – Hamburgo

Queridas amigas y queridos amigos,

Apoyo la carta de protesta contra la financiación del aparato represivo estatal de la dictadura fascista en Nicaragua por el Senado de Hamburgo.

En este caso, 20.000 euros se destinan a un régimen o administración local donde la supresión de los derechos y libertades democráticas más simples está a la orden del día. Bajo el disfraz de la ayuda en la pandemia de Corona, el apoyo estatal debe ser ocultado, porque el dinero nunca llegará a los trabajadores, mujeres, estudiantes...

Por supuesto que las masas en Nicaragua necesitan ayuda y apoyo. Pero es el pueblo, y no el régimen. Soy activo para la ICOR, una organización mundial de la unión de partidos y organizaciones revolucionarias. El lema de la ICOR es la solidaridad internacional y el apoyo a la autoorganización de los trabajadores y las masas.

El camino de la autoliberación a menudo es muy difícil, duro y laborioso. Pero es la única forma en que un pueblo lucha por su democracia y libertad - sin entrar en una nueva dependencia.

¡En este sentido apoyo su protesta!

Un abrazo solidario



Joachim Griesbaum

Miembro de la Coordinación Europea de la ICOR

(International Coordination of Revolutionary Parties and Organsations)